

Fecha: 09-02-2025  
Medio: La Discusión  
Supl. : La Discusión  
Tipo: Noticia general  
Título: **Florencia Pérez fue subcampeona en torneo WTT Singapur**

Pág. : 27  
Cm2: 222,5  
VPE: \$ 221.578

Tiraje: 3.500  
Lectoría: Sin Datos  
Favorabilidad:  No Definida



## **Florencia Pérez fue subcampeona en torneo WTT Singapur**

La tenismista paralímpica de Chillán, medalla de bronce en los Juegos Paralímpicos de París 2024, Florencia Pérez, se quedó con el segundo lugar de uno de los eventos más importantes a nivel mundial que organiza la WTT en la categoría Paralímpica clase.

Para llegar a la final derrotó en la fase de grupos a Leticia Lacerda (Brasil) por 3-1, luego a Sofía Arloy (Hungría) por 3-1 y a Lucie Huatier (Francia) por 3-0. En semifinales triunfó sobre Thu Kamkasomphou (Francia) actual Campeona del Mundo en Andalucía 2022 y número 3 del ranking mundial ITTF clase.

En la final fue derrotada por Kanlaya Chaiwut de Tailandia por 3-0, en un partido difícil con pelotas que venían muy complejas e irregulares. Lamentablemente el torneo no contaba con los aparatos para realizar la evaluación objetiva del material usado por los deportistas (control de paleta), y una de las superficies de la paleta de esta jugadora, según informó el entrenador de Florencia, Esteban Carrasco, estaría adulterada y fuera del reglamento, ya que la pelota adoptaba efectos y trayectorias difíciles de identificar, lo cual fue determinante en el resultado de la final.

"Hice los descargos correspondientes después del partido con los organizadores del torneo y para próximos eventos estarán más atentos a estas situaciones, donde deberían contar con toda la tecnología para detectar paletas que no cumplan con el reglamento", explicó Carrasco.

Florencia Pérez agradeció el apoyo, esfuerzo y gestión realizado por la Federación Chilena de tenis de mesa FECHITEME y su presidenta Beatriz Campillay, quienes hicieron posible su participación junto a su entrenador Esteban Carrasco en este importante evento internacional, en el que pudo vivir una nueva experiencia representando a Chile.

"Los resultados obtenidos aquí y los importantes logros obtenidos en los 5 años que llevo en este deporte son producto del trabajo realizado en Chillán junto a mi familia, entrenador Esteban Carrasco, jugadores del Club Deportivo Paralímpico Chillán y Asociación Chillán, psicólogo Deportivo Eliot Brito, preparador físico Gianni Lioi, el apoyo de la Municipalidad de Chillán, Gobierno Regional de Ñuble, IND Ñuble, Clínica MEDS y Empresas IANSA", puntualizó Florencia.